

### 3 Medaillen beim 1. Franz Berger Gedächtnisturnier in Wals



Zum ersten Mal fand in Wals das internationale Gedächtnisturnier für Schüler und Mädchen zu Ehren von Franz Berger statt. KSV Söding Trainer Dieter Vodovnik nahm mit einer kleinen Gruppe beim stark besetzten Turnier (128 Starter aus 20 Vereinen) teil.

Michael Fließner, Stefan Schmer-Sterf und Dominik Fließner starteten bis 50 kg in der Schüler A Klasse.

- Michael Fließner gewann beide Vorrundenkämpfe souverän mit Schultersiegen, danach stand er im Finale gegen den Walser Simon Marchl, wo er aber leider den Kürzeren zog. Er sicherte sich den hervorragenden 2. Platz.
- Stefan Schmer-Sterf stand nach dem ersten Kampf sofort im kleinen Finale und unterlag um Platz  $\frac{3}{4}$  seinem Vereinskollegen Dominik Fließner. Somit konnte sich Dominik über die Bronzemedaille freuen.
- Kathrin Grinschl (-50 kg) startete als einziges Mädchen für den KSV Söding. Auch sie konnte mit zwei gewonnenen Kämpfen bis ins kleine Finale vordringen und die Bronzemedaille übernehmen.

In der Mannschaftswertung erreichte die Sportunion Raiffeisen KSV Söding den hervorragenden 7. Platz.